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《一生有你》

致敬美好青春

电影《一生有你》近日宣布将于 2019 年 11 月 1 日
上映。

该片改编自经典同名歌曲 ， 讲述了水木大学
建筑系男生欧洋与外语系女生方瑶的一段校园爱

情故事 。
（据北青网）

《速度与激情：特别行动》

硬汉激情碰撞

由道恩·强森、杰森·斯坦森主演的《速度与激情：
特别行动》将于 8 月 23 日全国上映。

该片讲述威胁世界的病毒出现， 两个单枪匹马的
硬汉为了共同的目标联手打败反派，拯救世界的故事，
与“速激”系列前八部并没有剧情关联。 （据新华网）

电影《冷血追击》9 月 6 日将于全国上映。
影片讲述了发生在世界之巅的冰雪小镇中的一个

复仇故事，整件事情就如同推翻的多米诺纸牌一样开启
连锁反应。 多方势力交织在一起，并且以反差感十足的
形象出现，颇为有趣。 （据新华网）

《冷血追击》

出人意料复仇

这么多赛事，场馆怎么解决？

如此多的比赛项目，数万名
参赛运动员，二青会如何举办才
能既节约又能保证办赛质量？

李建明说，为减轻山西办赛
压力，结合场馆实际，二青会将帆
船、皮划艇（激流回旋）、冲浪（短
板、长板）等夏季项目和绝大部分
冬季项目安排在广东、 上海、山
东、河北、内蒙古等地分别举办。

山西承担了 34 个夏季项
目和 2个冬季项目。二青会组委
会副主任、山西省副省长张复明

介绍说，场馆建设坚持“能用不
修、能修不建”原则，在确保赛事
需要的前提下，更多利用现有场
馆资源和设施，新建场馆要充分
考虑赛后利用问题。
结合原有场馆设施条件，山西

在全省 11个市、9个县区、12所
学校因地制宜规划了 58个场馆
承担比赛任务，其中新建 19个、
改扩建 39个， 大多数场馆是在
原场馆基础上改造而来。同时，充
分考虑场馆赛后利用问题，尽可

能地把场馆布局在体育场馆不

足但将来必须建设的地方，比如
太原师范学院等几所高校，以及
阳曲县等体育场馆严重滞后的

贫困落后地区。
山西还注重调动民间资本投

入体育设施建设的热情。民营企业
总投资 4.34亿元， 建设了山西极
限运动中心等 6个二青会场馆。
赵晓春说 ，新 、改建场馆八

成以上为学校 、景区 、全民健
身设施，赛后将向社会免费或
低收费开放，全部服务于大中
学生、外地游客和当地百姓。

（据新华社）

规模空前的运动会是怎样“炼成”的？
———二青会赛制变革背后

超大体量 超长赛程

二青会是一次超大体量的

体育赛事， 项目多、 时间跨度
长、地域分布广、参赛人数多。

二青会赛事共设置了 49个
大项、1868个小项。比赛从 1月 14
日单板滑雪平行项目开始，一直到
8月 18日二青会闭幕结束，时长超
过七个月。 这些项目分散在山西、
广东、河北等十多个地方举办。

“报名工作从去年一直持续到

今年 8月份，运动员参赛情况直
到开赛前才最终确定，参赛人数
的数据一直处在动态变化中。 ”
二青会组委会竞赛部相关负责

人说， 依据二青会单项竞赛规
程，1868 个比赛项目满员为 5.8
万人，因此组委会一直将此数据
作为参赛人数对外公布。 直到开
幕式前，随着山西以外赛区和在
山西提前进行决赛的项目结束，

以及开闭幕式期间的比赛逐渐

开赛，全部报名统计工作才基本
结束。 组委会在 8日下午举行的
二青会开幕式新闻发布会上公

布，参赛运动员共计 33517人。
然而， 超过 3.3万的参赛运

动员数量对于一场运动会而言

依然非常庞大。 二青会组委会常
务副秘书长、山西省体育局局长
赵晓春称二青会为“史上最大规
模运动会”， 参赛人数超过了奥
运会、亚运会和全运会，是第一
届青运会参赛人数的数倍。

为何人多？ 因为项目多

记者了解到， 参赛运动员
大量“扩军”的背后是二青会比
赛制度的变化。

一方面，二青会在项目设置上
有很大突破。 二青会组委会副主
任、国家体育总局副局长李建明
在 8 日召开的二青会开幕式新
闻发布会上介绍说，二青会设置
的 49个大项中，包括 37个夏季
项目、5个冬季项目和 7 个全能

项目。增设冬季项目，与 2022北
京冬奥会全面接轨； 增设龙舟、
中国跤等中华民族传统体育项

目， 使青运会更富有 “中国特
色”；增设全能项目，充分利用我
国不同项目之间的发展优势，立
足现有资源，科学探索跨界跨项
选材。

另一方面， 在单个项目中，增
设了不同的组别。 据赵晓春介绍，

与此前不同，二青会首次设立社会
俱乐部组别，大多数比赛都被分成
体校组和俱乐部组进行，同时每个
项目又区分不同的年龄段。

以足球为例， 二青会男子
足球比赛分体校组和社会俱乐

部组，每个组内又分 13 岁组到
19 岁组 7 个年龄组别，这样仅
男足比赛一项就会产生 14 枚
金牌， 而一青会男足比赛只有
一块金牌。 这就是为何一青会
金牌数量为 305 块， 而二青会
有 1868 块金牌的原因之一。

为什么要增设项目？

大刀阔斧改革赛制， 体现
了二青会办赛理念的转变，更
是对青少年体育人才培养的新

探索。
“青年体育人才培养的当务

之急是扩大群众基础、拓宽选材
面。 ”国家体育总局青少年体育
司司长王立伟此前曾表示，青运
会体制的变革，将让更多更广泛

的青年有机会参与进来，为下一
步培养体育高精尖人才、建立人
才储备库奠定基础。

“青运会过去只有体校组，
主要是针对专业运动员，目的是
培养奥运会的后备人才。 ”赵晓
春说，“现在的青运会上又多了
一拨人，叫社会俱乐部组。 因为
社会上有很多的青少年是通过

俱乐部的形式参与体育运动，过
去这批人并不在我们视线之内，
现在我们要把他们纳入进来。 ”

李建明也表示 ，坚持 “开
放办赛、开门办体育”的理念，
将提高体育系统以外的人群

参与度。 通过青运会，积极引
导各级各类体校改革和发展，
培育和健全社会俱乐部等民

间组织，努力打造举国体制与
市场机制相结合的青少年体

育发展模式。

第二届全国青年运动会开幕式现场。。

第二届全国青年运动会正在

山西举行，这是一场规模空前的综
合性体育赛事。 最终 3.3万余人参
赛的办赛体量、创新的比赛机制和
革新的办赛理念让二青会颇受

瞩目。


